

***Pausen- und Handyordnung der Bischöflichen Liebfrauenschule Eschweiler***

➤ ***Verpflegung in der Mensa***

Allen Schülerinnen und Schülern ist es in beiden Pausen erlaubt, sich Essen und Trinken in der Mensa zu kaufen.

➤ ***Aufenthalt im Gebäude und in der Mensa***

*Unterstufe – Klasse 5-7*

Den Schülerinnen und Schülern aus der Unterstufe ist während beider Pausen der Aufenthalt in der Mensa und im Schulgebäude **nicht** erlaubt.

*Mittelstufe – Klasse 8-10*

Den Schülerinnen und Schülern aus der Mittelstufe ist während beider Pausen der Aufenthalt im Schulgebäude **nicht** erlaubt. Der Aufenthalt in der Mensa ist in beiden großen Pausen erlaubt.

*Oberstufe – EF-Q2*

Den Schülerinnen und Schülern aus der Oberstufe ist jederzeit der Aufenthalt im Schulgebäude und in der Mensa erlaubt.

Nach der sechsten Stunde darf sich jede Schülerin und jeder Schüler in der Mensa aufhalten.

➤ ***Handynutzung***

*Unterstufe – Klasse 5-7*

Die Nutzung des Handys ist während des Unterrichtes und während der Pausen nur nach vorheriger Absprache mit einer Lehrkraft erlaubt.

*Mittelstufe – Klasse 8-10*

In den großen Pausen ist den Schülerinnen und Schülern der Mittelstufe die Nutzung des Handys in der Mensa erlaubt. Nach Absprache ist der unterrichtliche Einsatz des Handys erlaubt.

*Oberstufe – EF-Q2*

Die Nutzung des Handys wird den Schülerinnen und Schülern der Oberstufe außerhalb des Unterrichtes, auch in den Fünf-Minuten-Pausen, erlaubt. Die Nutzung des Handys ist auf dem Hauptschulhof und im Sportbereich nicht gestattet. Nach Absprache ist der unterrichtliche Einsatz des Handys erlaubt.

Das Handy muss sich während der Unterrichtszeit in der Tasche befinden und stumm geschaltet sein.

Das Telefonieren und Abhören von Sprachnachrichten ist auf den Gängen nicht erlaubt. Ebenso ist das Ansehen von Videos nicht erlaubt.

Die Nutzung des Handys erfolgt nur unter der Beachtung des respektvollen Umgangs miteinander. Dies beinhaltet, dass die Schülerinnen und Schüler jederzeit ansprechbar sind. Hierzu zählt zum Beispiel, dass sie keine Kopfhörer benutzen sollen.